

HSBC-MP

Se informa al público inversionista que derivado de un rebalanceo del portafolio por la entrada de flujos de clientes y ajustes de mercado, la Sociedad HSBC-DG, S.A. de C.V. Sociedad de Inversión en Instrumentos de Deuda (HSBC-MP), excedió su límite de duración (entre uno y tres años) quedando ligeramente por encima del parámetro de tres años.

Asimismo, se informa que este exceso se corrigió el día de hoy con la venta de activos que permitan regresar a los rangos de duración establecidos.